

Bajo el lazo azul, se promueve la concientización sobre la diabetes en el parque del hospital

General



Publicada el: 15/11/24	Visitas: 144
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 53	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/bajo-el-lazo-azul-se-promueve-la-concientizacion-sobre-la-diabetes-en-el-parque-del-hospital_8436.php

**BAJO EL LAZO AZUL,
SE PROMUEVE LA
CONCIENTIZACIÓN
SOBRE LA DIABETES
EN EL PARQUE DEL
HOSPITAL**

General

Bajo el lazo azul, se promueve la concientización sobre la diabetes en el parque del hospital

En el parque del hospital, se impulsa la sensibilización sobre la diabetes bajo la emblemática campaña del lazo azul.

Encuentro de Concientización sobre la Diabetes en el Hospital Escuela del Litoral

En el parque del Hospital Escuela del Litoral, se llevó a cabo un encuentro destinado a la concientización sobre la diabetes, bajo un emblemático círculo azul.

El evento contó con la participación de equipos técnicos, usuarios del servicio de atención de ASSE y funcionarios, todos convocados bajo el lema “Diabetes y bienestar”.

Las actividades continuarán en Guichón, donde se realizará la “5K Por la Diabetes” el próximo domingo a las 8:00 horas, desde el Centro Auxiliar de Guichón.

En este evento, se instalará un stand informativo y se llevarán a cabo controles de salud, así como pesquisas para la detección de diabetes Tipo 2.

Contexto Internacional y Nacional

A nivel internacional, se estima que casi el 50% de los casos de diabetes permanecen sin diagnosticar.

Actualmente, aproximadamente 537 millones de personas conviven con esta enfermedad.

En Uruguay, se registran cerca de 300.000 personas diagnosticadas, mientras que otras 150.000 ignoran que padecen diabetes.

Tipos de Diabetes y Educación Continua

La Dra.

Laura Savio, especialista en Endocrinología, comentó sobre su reciente asistencia a un congreso donde se abordaron los diferentes tipos de diabetes, destacando el diabético Tipo 1, que depende de la insulina, y el diabético Tipo 2. Además, mencionó que existe una gran variedad de tipos de diabetes cuya etiología no está claramente definida.

Un aspecto común entre todas ellas es la necesidad de educación acerca de la enfermedad y su incidencia.

“La formación ha evolucionado desde un enfoque individual a grupos más organizados.

La Universidad de la República, a través de la Diplomatura en Diabetes, ha tenido un impacto significativo en el norte del Río Negro, formando nuevos grupos y profesionales capacitados”, explicó la doctora.

La especialista subrayó que la formación debe centrarse en entender la enfermedad, la alimentación y la importancia del ejercicio físico, enfatizando que estos aspectos representan un medicamento adicional.

“Es un 80% de lo que deben hacer las personas, sumado a medicaciones nuevas que aún no sustituyen a la insulina”, concluyó.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**BAJO EL LAZO AZUL,
SE PROMUEVE LA
CONCIENTIZACIÓN
SOBRE LA DIABETES
EN EL PARQUE DEL
HOSPITAL**

Bajo el lazo azul se promueve la concientización sobre la diabetes en el parque del hospital

Tags

personas, destinado, equipos, litoral, encuentro, impulsa, diabetes, escuela, especialista, internacional, insulina, enfermedad

Noticias relacionadas

3.6 * *Diabetes: Más de 1,5 millones de vidas se pierden anualmente a raíz de esta enfermedad a nivel global*

3.5 * *La diabetes en aumento: ya afecta a más del 8% de la población uruguaya*

4.8 * *El cuestionado límite de 21 años para la subvención de dispositivos de medición de diabetes carece de base científica*

3.7 * *Investigación revela que más de 800 millones de adultos padecen diabetes, y la mitad de ellos no recibe tratamiento farmacológico*

4.1 * *El 7,5% de la población uruguaya sufre de diabetes; alarma el creciente número de casos en niños*

4.8 * *Día Internacional de la Diabetes: una realidad que afecta a 300.000 uruguayos y merece nuestra atención*

3.5 * *Dr. Ricardo Diez aborda la hipoglucemia en pacientes diabéticos: causas y prevención*

4.5 * *Controles de glucemia sin costo en Salto Shopping este domingo*

17, en conmemoración del Día Mundial de la Diabetes

3.9 * *Jornada de corre-caminata en Salto: un evento solidario por la lucha contra el cáncer de mama que promueve la concientización y el apoyo comunitario*

4.0 * *Ozempic: el revolucionario medicamento aprobado por el Msp que transforma el tratamiento de la diabetes y la obesidad*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024